



PRESSEMITTEILUNG

Glauchau, am 03.01.2025

Aprés-Ski Open-Air Party 25.01.2025 / 20:00 Uhr, Schlosshof Forderglauchau

Winterparty Deluxe: Urige Hüttengaudi und coole Drinks bei der Aprés-Ski-Party mit Andreas Gabalier Double & der Partyband "Die Rockzipfl"

Der Winter wird noch heißer, denn Glauchau ist um ein Event reicher! Die Stadt Glauchau lädt alle Party-Liebhaber zur Aprés-Ski Open-Air Party am 25. Januar 2025 ab 20:00 Uhr im Schlosshof Forderglauchau ein.

Zu erleben ist das weltweit beste Andreas Gabalier Double Kevin. Seit einem Jahrzehnt begeistert er das Publikum auf Bühnen rund um den Globus und hat sich als ein herausragender Interpret der unverwechselbaren Musik von Andreas Gabalier etabliert. Kevin überzeugt nicht nur durch eine beeindruckende physische Ähnlichkeit, sondern vor allem durch seine leidenschaftliche Hingabe zur Musik. Mit einer Bühnenpräsenz lässt er die einzigartige Energie von Andreas Gabalier wiederaufleben.

"Die Rockzipfl" sind eine musikalische Formation aus dem Herzen der Genussregion Oberfranken. Dort gibt es neben zünftigem Essen und gutem Bier eine Gruppe von Musikern, die Lust darauf hat, steile Partys zu feiern und dabei die Nacht zum Tag zu machen. Ihre Musikauswahl führt von Sounds aus den 90er Jahren über Rock'n Roll bis hin zum Schlager. Zwischen einem zünftigen Prosit dürfen dabei Klassiker, wie Cordula Grün oder Narcotic nicht fehlen. Als 100 % Live-Band schaffen sie es selbst, weltbekannte Songs in völlig neuem Style zu präsentieren.

Also - Dabeisein lohnt, wenn die Après-Ski-Party die Stadt in eine winterliche Partyoase verwandelt.

Der Eintritt kostet 15,00 EUR im Vorverkauf / 18,00 EUR an der Abendkasse. Tickets gibt's unter https://theater-glauchau.reservix.de/events und an der Tourist-Information im Rathaus (Markt 1, 08371 Glauchau; Tel: 03763/2555).



Ansprechpartner:

Oberbürgermeisterbereich Pressestelle, Öffentlichkeitsarbeit

Frau Bettina Seidel Telefon: 03763/65-262 Telefax: 03763/65-250

E-Mail: pressestelle@glauchau.de